

Helge Fitz

Kandidatur für die Bundesschiedskommission

Landesverband Hessen



Liebe Genossinnen und Genossen,

2 Jahre sind schon wieder vergangen, seit ich Euer Votum und Vertrauen als Mitglied der BSChK unserer Partei der Sozialen Gerechtigkeit gewann. Genau diesen Sinn für Gerechtigkeit habe ich in allen Sitzungen unserer Kommission als Leitfaden für meine Einzelentscheidungen genommen. Und wir waren in fast allen Fällen auch einig oder nahe beieinander.

Ich habe festgestellt, dass diese Aufgabe genau meiner Begabung zum Beurteilen von menschlichem Fehlverhalten entspricht. Ich empfand unsere Teamarbeit mit Birgit und Karsten stets als freundschaftlich und konstruktiv. Deswegen habe ich mich entschieden, für eine weitere Wahlperiode erneut zu kandidieren.

Meine sonstigen Aktivitäten beziehen sich auf meine Schiedsrichtertätigkeit im Fußball und der koreanischen Kampfsportart Taekwondo (national und International), sowie Mitglied der Gewerkschaft Verdi (40 Jahre), Vorstandsmitglied im VdK in unserer Kommune, sowie meiner Tätigkeit für den Hilfsverein »Bürger für Bürger« in Grebenhain/Vogelsberg.

Beruflich bin ich als Sozialbetreuer im Pflegeheim Schloßblick in Romrod im Vogelsberg auf Teilzeitbasis beschäftigt.

Ich bitte Euch ♥-lich um Eure Stimme für eine weitere Amtszeit.

Euer

Helge Fitz